
2023年度 石川県損害保険代理業協会 第１回理事会議事録 

1． 日時 2023年 6月 13日 13:30～15:30 

2． 場所 石川県地場産業振興センター 第 8会議室  

3． 出席者 浜上会長、松岡副会長、宮野副会長、石野副会長、竹村専務理事、 

加志常務理事、山下常務理事、 

山田理事、山本理事、白山理事、濱坂理事、田端理事、清水理事、 

事務局岩本  

 

全理事数 22名、出席理事数 13名、出席監事数 0名 

会 議 次 第 

1． 会長あいさつ 浜上会長 

2． ＜ 報告事項 ＞ 司会 竹村専務理事 

 1）組織委員会報告 松岡組織副委員長 

・入退会について 

入会 退会なし 

 ★正会員現況報告 155店（6月 13日現在） 

令和 5年度の増強目標は 3店 

 2）定期総会報告（5月 26日） 竹村専務理事 

5/26（金）14：00～ 石川県地場産業振興センター第１０研修室にて。 

参加者 26名（委任状 86名）。記念研修会は、46名参加。 

全ての議案につきまして、可決されました。 

収支報告につきましては、予算内に収まり、合計 199，151円でした。 

事後には北陸中日新聞社と北國新聞社に訪問し、それぞれ記事が掲載さ

れました。 

 3）クリーンビーチいしかわｉｎはく

さん報告（5月 27日） 

石野副会長 

5/27（土）9：00～ 会員および家族 22名参加。 

徳光海岸で行われ、全体では約 600人参加していた。 

加志：大きなゴミはなく、小さなプラスチックゴミが多かった。この小さなプラ 

スチックが環境問題となることが実感できた。 

田端：石川県はまだまだ海岸が多いので、今年も能登でのクリーンビーチ 

を開催し、みんなで清掃活動したら良いと思う。 

山田：ゴミは少なかった。来年も開催されると思うので、参加よろしくお願い 

します。 

石野：駐車場から海岸までの通り道は安全な橋を通るように注意された。 

 

 4）DRP推進委員会報告 山本 DRP推進委員長 

5月のご紹介は 14台。 

5月支部ごとの内訳と累計 

   能登支部  0台 累計   10台 

   金沢支部  7台 累計   35台 

   小松支部  7台 累計   17台 

 

 車検のご紹介台数は 6台、 

     5月末で計 22台。 

  

全国順位のご報告（6/9時点） 

① 鹿児島 117台 ②北海道 65台 ③石川 63台 ④福島 60台 

DRPへの登録推進や代理店訪問等、活動について DRPで話し合いたい。 



 5）その他 ・日本代協案内パンフレット 

・5/29より日本代協移転済 

〒100-0004 東京都千代田区大手町 2-2-1 新大手町ビル 3階 327区 

一般社団法人日本損害保険代理業協会 

ＴＥＬ：03-6281-8356  ＦＡＸ：03-6281-8358 

 議事 【別途記載】  

 次回開催について 【別途記載】  

 閉会宣言 司会 竹村専務理事 

 

 

 

 

 

３．議事 

1）代協仲間づくり推進入会について 

＜説明＞ 

松岡組織副委員長 

今年の入会目標は 3店。紹介いただける代理店がありましたら教えて欲しい。 

理事の皆様から、各保険会社への働き掛けをぜひお願いしたい。 

＜意見＞ 

浜上会長 

TEO TORIATTE(株)さんが退会されたことから住宅修理業者も兼ねて会員として入会してもらえるよ

う話をしている業者がいる。 

また 6/15（木）損保協会主催のセミナーが開催されるので、会員の方や非会員の方もお誘いあわせ

の上、ぜひ参加して欲しい。 

2）石川県代協ブランディング広報について 

＜説明＞ 

清水広報委員長 

2023年度のブランディング事業について議案を上げた。 

昨年同様に進めたい。変更点としては、写真のクオリティを向上し、会員からの高品質の写真を得る

事によって、デジタル素材の品質を統一したい。 

7月に案内を会員と協賛会社に発送し、8/2締切で募集する。 

協賛会社についてはご紹介いただける会社がありましたら、お知らせください。 

3）ＣＳＲ活動について 

＜説明＞ 

宮野 CSR委員長 

・ぼうさい探検隊マップコンクールについて 

 金沢市内の 20 校の小学校にチラシを郵送済。応募についての具体的な数値については把握できて

いないので、次回理事会時には報告できるようにしたい。 

・植樹活動について＜下草刈り作業（6/24）、植樹（10月）＞ 

 下草刈り作業（6/24）については、会員向けに案内済。理事の中で参加できる方がいましたら、お知

らせください。 

・クリーンビーチｉｎ能登について 

 日時や場所、活動内容について、皆様のご意見をお聞きしたい。 

→田端：能登で開催し、保険会社の方にも参加してもらう事で活動意義があったが、最近は保険会

社の方の参加も少ないので、参加しやすく帰りやすい近場で開催するのも良いのではない

か。 

→山田：門前の方でクリーンビーチの候補地の写真を撮ってきたので参考にして欲しい。駐車場が

あり、ごみもあり、出来るだけ金沢に近い場所で開催したら良いと思う。ぜひ清掃活動に参

加したい。 

→濱坂：珠洲の狼煙なら、道の駅もあり駐車場もたくさんある。 

→白山：参加したことはないが、3 年ぶりという事もあるので、簡易バージョンで行っても良いのでは

ないか。能登の景色は外国人にとって魅力があるらしいので、能登での開催によってたくさ

んの人に知ってもらう事は良い。ぜひ参加したい。 



→清水：日帰りで良いのではないか。奥能登の芸術祭にあわせて開催できるといいのではないか。 

→山本：何回か参加したことがある。清掃活動だけでなく、何かプラスαのイベントがあれば尚いい

のではないか。 

→加志：従来の時期に清掃活動と BBQ等ができればいい。 

→山下：従来の通り行ったら良い。交流もできるので BBQ もやった方がいい。 

→松岡：輪島で BBQ もありで行って欲しい。 

→浜上：役員会では早い時期での開催も検討したが、従来通り 9 月以降に開催する意見が多かっ

た。皆様の意見を参考に、日時や場所、活動内容の検討をお願いしたい。 

4）防災士の育成について 

＜説明＞ 

加志金沢支部長 

 小松支部では参加者募集の案内を送付済。 

 防災士は地域のコミュニティの為の活動になる。代協としても会員に向けて、推奨していきたい。 

 内容について色々調べたが、非常にわかりづらい。 

金沢・能登支部ついては、小松支部のように取りまとめることは考えていないが、会員向けに防災士

の資格取得の推奨として案内をしたい。 

資格取得希望者は、各自で申込みをしていただくことになる。我々の仕事とも密接に係わりがあるこ

となので、推奨する意義はあるのではないかと思っている。 

金沢市の場合は、申込締切が 7/20だそうなので、早急に案内したい。 

＜説明＞ 

清水理事 

小松市も締切まで時間の余裕がなく、各市町に問い合わせをして、資料としてまとめました。防災士

育成講座スケジュールの第 1回～8回のうち、どこで受講しても良い。 

それぞれの市により申込方法が違うので、お住いの市町防災担当者に確認して欲しい。 

＜意見＞ 

山田理事 

防災士の資格を取って、金沢コミュニティネットワークの活動に参加し、訓練をしている。資格を取得

するだけでなく、地域の防災士としての訓練にも参加しなければならない。 

5）リングの会参加について 

＜説明＞ 

加志金沢支部長 

7月 15日（土）開催のリングの会の参加者募集の案内は送付済。 

現時点で 10名の参加申込がある。交流会を行い、青年部と各支部の予算から補助（約 10，000円）

をする予定。 

 

 

 

 

次回会議開催について  

司会 日時：２０２３年７月１１日（火）１３：３０～１５：３０  

場所：Zoom ミーティング 

  

  

 

 

議事録作成人 

 

 

松岡 圭一     印 

 

議事録署名人 

 

 

浜上 洋之     印 

 

議事録署名人 

 

 

   石野 氏洋     印 

  


